



# Retrait de la loi Darmanin !

## Stop à la réaction !

Après avoir donné le stylo à la droite et à l'extrême-droite pour l'écriture et le vote de la loi immigration, Macron a repris ses thèmes dans son discours du 31 décembre, en répétant en boucle qu'il voulait "réarmer" et "régénérer" la nation, "rétablir l'autorité partout où elle manque" !

C'est la feuille de route du nouveau gouvernement dont la plupart des ministres sont des figures marquantes de la droite. Darmanin est confirmé à son poste. Tout comme Le Maire, bien décidé à nous faire payer le plan d'austérité de 12 milliards qu'il vient d'annoncer.

Pendant qu'une guerre impitoyable est déclarée contre les travailleurs, les pauvres, les chômeurs, les bénéficiaires des aides au logement, les étrangers, avec ou sans papiers, les groupes du CAC 40 ont reversé 97 milliards d'euros à leurs actionnaires, les plus arrosés étant ceux de TotalEnergies, BNP Paribas, LVMH, Stellantis, Axa et Sanofi. Tant pis si de plus en plus de monde a du mal à se chauffer, à se loger, à faire ses courses ou à se soigner !

## "Ils bossent ici, ils luttent ici, ils restent ici !"

La loi immigration est une loi de stigmatisation et de répression des immigrés et des étrangers. Ils peuvent travailler, tenir des postes dans des métiers où il manque de main d'œuvre, payer des cotisations et des impôts..., mais à condition de rester précaires, sans-papiers à la merci de leurs employeurs, avec des droits restreints aux prestations sociales et aux aides au logement. Cette loi vise à leur "pourrir la vie" dans tous les domaines, comme s'y était engagé Darmanin, à créer un climat de peur pour les dissuader de lutter pour leurs droits, de prendre leur place dans le combat des ouvriers, des travailleurs, de la jeunesse et des femmes des milieux populaires.

Sans même attendre sa promulgation, le gouvernement organise des rafles, des expulsions. Il fait la chasse aux travailleurs et travailleuses sans papiers, notamment ceux et celles qui se battent. Cette loi est un danger pour tous :

**Participons aux mobilisations pour exiger le retrait de la loi immigration, soyons solidaires, défendons ensemble nos droits !**

**Parti Communiste des Ouvriers de France**

Janvier 2024



Notre journal de janvier est disponible auprès de nos militants

### Agir pour arrêter le massacre à Gaza et en Cisjordanie !

Depuis plus de 3 mois, des milliers de Gazaouis vivent et meurent sous les bombes, sans abris, sans eau, sans nourriture, sans soins : plus de 23 000 morts, près de 60 000 blessés. C'est une guerre d'extermination du peuple palestinien. **Il faut arrêter ce génocide** en participant aux manifestations de soutien au peuple palestinien, en exigeant des sanctions contre Israël maintenant.

**Signons la pétition** qui a été lancée sur la page <https://chnq.it/2gRxqWYhHs>.

**Boycottons** les produits fabriqués en Israël et les entreprises françaises collaborant avec des entreprises ou le gouvernement israéliens (voir la liste sur <https://www.bdsfrance.org>).

**Suspendons les programmes universitaires** et de recherches liés à Israël.

**Répondons à l'appel des syndicats palestiniens de la Santé.**

**Ecrivez-nous : [pcof@pcof.net](mailto:pcof@pcof.net)**

**Retrouvez-nous sur notre site [www.pcof.net](http://www.pcof.net)**

**Ou sur Facebook :** [facebook.com/PartiCommunistedesOuvriersdeFrance/](https://facebook.com/PartiCommunistedesOuvriersdeFrance/)

Adresse locale :